
Jeudi 29 mai 2025 Ascension du Seigneur année C. 

 
L’Ascension. S’élever. Prendre de la hauteur. C’est ce qu’ont fait ces jeunes. 

Ils sont arrivés au sommet du parcours catéchétique. Par leur Profession de Foi, ils sont à l’échelon le plus 

haut. Bien sûr leur ascension n’est pas terminée. 

Ils auront à la poursuivre. C’est ce que nous leur souhaitons. 

Pour cette élévation dans la foi. Aller jusqu’au sacrement de Confirmation, comme ces 52 adultes le samedi 

17 mai dernier à Valentigney. 

Eux peuvent recevoir se sacrement dans quelles années, s’ils poursuivent leur cheminement avec notre 

Seigneur. Car cette élévation, cette montée, se fait avec Lui. Car si Jésus est élevé, emporté au ciel, vers son 

Père, c’est pour que nous aussi nous puissions être élevé, emporté au ciel avec Lui. 

Élevé dans la foi. Dans cette relation, ce lien qui nous unit à Dieu par son Fils Jésus. 

A l’image des disciples et de bien des paroissiens réunis ici dans cette église, avec vous parents et familles de 

ces jeunes professant. Car l’ascension, cette montée dans la foi, aux côtés de Jésus, se réalise en cordée, avec 

d’autres. 

Seul(e), nous ne pouvons pas atteindre le sommet. D’ailleurs ces jeunes au long de leur parcours de caté, ont 

été accompagné par plusieurs catéchistes, que je remercie. S’ils en sont là ce matin avec vous, c’est qu’ils ont 

pu bénéficier de leur soutien pour découvrir en eux notre Seigneur Jésus. 

Cette découverte est à renouvelée chaque jour. Même après ce cheminement dans ce groupe de caté, Ils sont 

appelés à découvrir la présence de Jésus en eux. Comme nous aussi nous avons à en vivre. Car si Jésus est 

empoté au ciel, c’est qu’il en est descendu auparavant. Il est venu, comme nous viendrons à le chanter tout à 

l’heure. 

Il est venu, Il est vivant, Il est là. Avec Lui, l’ascension continue. Nous pouvons vivre notre foi. Pas 

seulement venir la professer un jour comme en ce 29 mai 2025. 

Mais bien d’autres fois encore. C’est ce que notre communauté, fait chaque semaine, en se rassemblant au 

nom du Père , et du Fils , et du Saint Esprit. 

L’ascension, l’élévation dans la foi se vit tout au long de sa vie. 

De cette vie donnée par Dieu, en son Fils Jésus, dans l’ES. 

Telle est notre foi de chrétien, comme cette aube que ces jeunes portent en ce jour, rappelant leur baptême. 

Ce Baptême qu’ils sont appelés à vivre aujourd’hui et pour leur vie entière. 

A l’image aussi de cette lumière du Christ, qui nous dit la Vie donnée par Dieu à chacune chacun de nous. 

Lumière que recevra Hugo juste après notre célébration, en recevant ce cadeau offert par ses parents. Ce 

cadeau du baptême. 

Vous les jeunes professant de ce jour, vous l’avez reçu ce baptême. 

Il est de votre responsabilité de le vivre. Que vous puissiez être accompagnés et soutenus dans cette 

démarche, pour poursuivre votre ascension dans la foi et vivre en Dieu, avec Jésus et la communauté des 

croyants rassemblés en Église, ici au sein de notre paroisse Notre Dame de Chatey. 

 


